



SEREMI DE SALUD INSISTIÓ EN LLAMADO A VACUNARSE.

2 mil urgencias por causa respiratoria en 1 semana

Dos mil 195 atenciones de urgencia por causa respiratoria se concretaron en la red asistencial pública de la región durante la última semana epidemiológica.

Así lo informó el seremi de Salud, Alberto Godoy, quien insistió en el llamado a la población que aun no se vacuna contra la Influenza o el Covid-19 a que concurra a los consultorios para obtener su inmunización.

De acuerdo al último Reporte de Enfermedades Respiratorias desarrollado por la Unidad de Epidemiología, a la Semana Epidemiológica N° 31 –con cie-

rra al sábado 2 de agosto- la región acumula este año un total de 85 mil 063 atenciones de urgencia por causa respiratoria, un 7,36% menos que en el mismo periodo de 2024.

“Las atenciones por causa respiratoria durante 2025 han seguido una trayectoria similar a los últimos cinco años, aunque con un menor nivel en la región. Y si esa trayectoria se mantiene, podríamos tener un nuevo peak en septiembre, con la diferencia que este año la vacunación contra la Influenza presenta un menor avance y eso –obviamente- nos preocupa”, advirtió Godoy. 🗨️